

# Dance-Point-Tänzer in Kaiserslautern sehr erfolgreich

**Neunkirchen.** Drei Jugendpaare des Tanzsportclubs Dance Point Neunkirchen nahmen bei den Tanzsport-Tagen in Kaiserslautern an den Latein-Wettkämpfen teil. Ausrichter war der Tanzsportclub Rot-Weiss. In der Jugend B Klasse starteten die frisch gebackenen Saarlandmeister Jannine Brennecke und Florian Strauß und mussten sich nach überzeugender Leistung nur den Lokalmatadoren Michelle Breisch und Eduard Wall geschlagen geben. Mit Platz zwei konnten sie den Erwartungen jedoch gerecht werden. Ebenfalls als Zweite durften Carina Löffler und Rene Gruchott, die in der Junioren II B Klasse an den Start gingen, die Heimreise antreten. Sie zeigten sich bei ihrem zweiten gemeinsamen Auftreten deutlich formverbessert. Wie sehr sich das Training mit der saarländischen Top-Trainerin Heide Glaser auszahlt, zeigte sich beim ersten Start von Samira Deller und Denis Urgatz in der Jugend D-Klasse. Denis, 17 Jahre alt, hatte vorher mit seiner früheren Partnerin nur an Einsteiger-Wettbewerben teilgenommen. Samira, 13 Jahre, tanzte vorher noch nie in einem Wettbewerb. Das starke Teilnehmerfeld von 13 Paaren beeindruckte die beiden Turnierneulinge sichtlich.

Doch dank der Unterstützung der Fans war die Anfangsnervosität schnell überwunden. Das Erreichen des Finales war für die Beiden jedoch wohl die größte Überraschung. Beflügelt von diesem Erfolg steigerten sie sich nach ihrem ersten Tanz, bei dem sie auf Platz zwei lagen, noch weiter und beendeten das Turnier als Überraschungs-Sieger. Jubel der Begleiter und ein Pokal waren der Lohn für den Trainingsfleiß. Als Siegerpaar durften beide dann noch in der höheren Jugend C-Klasse starten und erreichten dort den vierten Platz. *red*